



Herzliche Einladung

Der Verein „Friedenstunnel – Bremen setzt ein Zeichen“ lädt Sie, Ihre Familie und Freunde herzlich ein:

„Tunnel-Begegnungen 2018 – für Vielfalt, Toleranz und Verständigung“

Sommerfest der Kulturen unter dem Motto: „Frieden fängt klein an“

Datum: Sonntag, 05. August 2018

Zeit: 14 bis 18 Uhr

Ort: im gesperrten Friedenstunnel, Parkallee

Seit der Einweihung des künstlerisch umgestalteten Friedenstunnels vor drei Jahren haben wir den Tunnel auf vielfältige Weise mit Leben gefüllt: als Bildungsort für Schulklassen, für Studiengänge der Universitäten Bremen und Oldenburg und auch für Jugendliche aus acht Nationen des Jugendworkcamps Sandbostel sowie durch unser Musikformat „Friedensklänge im Friedenstunnel – jeden Sonntag um 12 Uhr“.

Zu den „Tunnel-Begegnungen“ erwarten wir gerne die Nachbarn des Tunnels sowie alle Förderer, die uns seit Jahren unterstützen. Wie schon im Jahr 2016 möchten wir besonders auch den Menschen, die aus ihrer Heimat fliehen mussten und in Bremen ein neues zu Hause gefunden haben, beim „Sommerfest der Kulturen“ ein Willkommenszeichen setzen.

Das Programm:

Eröffnung: Regina Heygster, 1. Vorsitzende

Begrüßung: Bürgermeister Dr. Carsten Sieling

Vielfältige Life-Musik mit Gesang

Kaffee und Kuchen und Getränke

Eine Spielecke für Kinder

Unser Motto in diesem Jahr lautet: „Frieden fängt klein an“ – Sind Sie dabei?

Wir freuen uns auf alle Gäste aus unterschiedlichen Kulturen, die Nachbarn des Tunnels, sowie alle anderen, die aus Bremen und Umgebung an diesem Tage zu uns kommen.

Herzliche Grüße

Regina Heygster Ferdinand Rogge Sedat Sevimli

Regina Heygster
1. Vorsitzende

Ferdinand Rogge
2. Vorsitzender

Sedat Sevimli
Schatzmeister



Foto-Eindrücke der Veranstaltung „Tunnel-Begegnungen 2016“ im Friedenstunnel am 14. August 2016